

wegen seiner außordentlichen Stärke berühmt ist, und
15) Samuel, ein Proph.

Die vierte Periode.

10 *Was ist von der vierten Periode insbesondere zu bemerken?

1) Die Israeliten waren mit ihrer bisherigen Regierungsform theils aus Ungehorsam gegen Gott, theils wegen der schlechten Aufführung der Söhne Gottes unzufrieden, und forderten daher von Samuel, daß er ihnen einen König einsetzen solle, der sie wie ihre heidnische Nachbarn regiere, welches auch nach erhaltenen göttlichen Befehlen im Jahre der Welt 2909 geschehe, wodurch also die bürgerliche Verfassung der Israeliten in ein Königreich verwandelt wurde.

2) Die drei ersten Könige regierten über alle 12 Stämme, und waren 1) Saul, aus dem Stamm Benjamin, welcher sich aber in dem Kriege mit den Philistern und Amalekitern versündiger, und daher von Gott verworfen wurde. 2) David, aus dem Stamm Juda, welcher 7 Jahre zu Hebron, hernach aber auf der Burg Zion zu Jerusalem residierte, und 40 Jahre regierte. 3) Salomo, des zweiten Sohn, welcher der weiseste unter den Königen gewesen, und 40 Jahre in beständigen Frieden regiert hat. Er baute den Tempel und eine neue Residenz zu Jerusalem, legte eine Schaffahrt an, indessen verfiel er, wie David, eine Zeitlang in ein sündliches Leben.

3) Nach des Salomo Tode im Jahre der Welt 3029 trenneten sich 10 Stämme von den beiden Stämmen Juda und Benjamin, und erwählten sich einen eigenen